

PREMIOS AL ESFUERZO EPS

(PARA ESTUDIANTES DE 1º CURSO Y DE NUEVA ADMISIÓN EN EL AÑO ANTERIOR)

En el período de pruebas de acceso, admisiones y matrículas del curso 2008-2009, la Escuela Politécnica Superior decidió otorgar unos Premios a los mejores estudiantes de nueva admisión que cursaran y superaran todas las asignaturas de primer curso, y así se anunció en pantallas informativas y en el Acto de Bienvenida que con ellos se celebró antes de comenzar el curso.

Así se ha seguido haciendo en años posteriores. Aprovechando ese Acto de Bienvenida se entregan los Premios a los estudiantes admitidos en el curso académico inmediato anterior. Los primeros premios se otorgaron y entregaron en septiembre de 2009.

Desde el primer momento se estableció que los premios consistirían en el obsequio de un dispositivo informático relacionado con las titulaciones de la Escuela (desde 2012, el premio consiste en una Tablet).

CONVOCATORIA Y REQUISITOS:

Los Premios se anuncian cada año en el Acto de Bienvenida a los estudiantes de nueva admisión.

Son candidatos al premio todos los estudiantes que cumplan los siguientes requisitos:

- Haber iniciado estudios en el curso académico inmediato anterior.
- Haber matriculado y superado todas las asignaturas que constituyen el primer curso de cada titulación.

De entre todos ellos y en cada una de las titulaciones, los Premios se otorgan a los mejores expedientes, en función de la nota media obtenida en el primer curso.